

# 薬物の乱用は、 あなたとあなたの周りの 社会をダメにします！



覚せい剤・麻薬・大麻などの  
薬物乱用の恐ろしさを  
理解し、みんなで乱用を  
防止しましょう。

厚生労働省・都道府県

後援：(財)麻薬・覚せい剤乱用防止センター

# 覚せい剤や麻薬、大麻などの薬物の乱用は、あなたの健康、あなたの周りの社会に計り知れない害悪をもたらします。

薬物の乱用は健康に悪い影響を及ぼします。そして、薬物依存になると、不安、被害妄想などの症状が現れます。幻覚や妄想によって殺人、放火などの重大犯罪を引き起こすこともあります。

また、薬物を手に入れるために、借金をしたり、窃盗、詐欺、売春などの犯罪を平気で犯すようになります。

## 薬物乱用の背景

薬物乱用者の多くは、ほんのちょっとした好奇心から安易に使い始めています。この背景として、次のようなことがあります。

- ① 薬物による弊害の恐ろしさが十分に理解されていないこと。
- ② 薬物は精神依存性が強いため、ひとたび乱用を始めると自分の意志ではなかなかやめられなくなってしまうこと。
- ③ 薬物の取引による利益を資金源としている暴力団や外国人密売組織などが言葉たくみに勧め、大量に供給していること。